
AUTOBIOGRAFÍA

 MAGISTER WILMAN PEBE HEREDIA

Hoy por hoy, presento un resumen ejecutivo de mi vida para que sea parte de esta 

página como respeto a las personas que se han interesado en conocerme dándoles las 

gracias por su tiempo.

Mis ojos vieron por primera vez la luz del sol un 29 de mayo de 1952

  en el Jr. Leoncio Prado Nº  951, Magdalena del Mar, Lima, Perú; hogar formado por 

mis padres Jacinto Pebe Pueyrredón y Edilbertha Heredia Neyra
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Jacinto Pebe Pueyrredón, nació en la Villa de Pauza (4)

, actualmente capital de la Provincia de Paucar del Sarasara, Región Ayacucho un 12 de 

Julio de 1914, hijo de don Alejandro Pebe Morán 
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, natural de Pauza y de doña Zunilda Pueyrredón Canales, natural de Pauza.

Edilbertha Heredia Neyra, nació en el pueblo de Colta 

Distrito de la Provincia de Paucar del Sarasara, región Ayacucho un 4 de Mayo de 1919, hija 

de don Moisés Heredia, natural de Colta y de doña Juana Neyra Silva, natural de Colta.

Mis hermanos de parte de padre, son: Jaime, Adelceinda, Bertha, Deris (fallecida), 

Raúl, Elard y David.

Mis hermanos de parte de padre y madre, son: Edgard, Zunilda, Rulman y Fredy 
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.

Mi niñez la pasé en el distrito limeño de Magdalena del Mar estudiando el primer y el 

segundo año de transición, a los 6 y 7 años, en el Centro Educativo Nª 1092, Colegio que 

quedaba entre el Jr. Castilla y el Jr. Esther Festini, la famosa “La Huaca”. En el año 1959 nos 

trasladamos a la Av. La Marina Nº 873 en el Distrito de Pueblo Libre e ingresando a estudiar 

en la Gran Unidad Escolar “Bartolomé Herrera”

desde el segundo año de Primaria hasta terminar mi Secundaria en el año 1968, formando 

parte de la Promoción “José Antonio Lora Olivares”
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en reconocimiento al destacado profesor de música de nuestro Colegio y que compuso la 

letra y  música de nuestro siempre recordado Himno Herreriano. Este gran maestro fallece 

justamente el 10 de marzo de 1968.

Doy gracias a mis profesores de ese entonces y especialmente a nuestro Director de 

siempre Dr. Jorge Castro Harrison, por las enseñanzas que nos supieron vertir a todos los 

herrerianos y que han servido para cimentar una buena educación e iniciar mi formación 

intelectual, cívica, moral y deportiva.

Que siguen siendo la base y cimiento para continuar en la búsqueda de la consolidación de 

mi formación como ser humano. Como poder olvidar el uniforme kaki con los símbolos 
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azules 

en primaria y rojo en secundaria

, la famosa banda formada por los alumnos herrerianos ganadores de muchas competencias 

entre colegios con las famosas “tumbas”, alumnos sobresalientes en diferentes 

participaciones académicas y deportivas, campeones interescolares, etc.

Gracias, muchas gracias por pertenecer a la promoción 1968

6



 

Y a mi respetado Colegio “Gran Unidad Escolar Bartolomé Herrera”

El 5 de Marzo de 1970 ingreso a la Escuela de Cadetes de la Fuerza Aérea del Perú, con 

la promoción más numerosa de ese entonces entre cadetes de armas combate

 Y cadetes de armas especialista:
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Desempeñándome como cadete de armas especialista en electrónica

 Y mi formación académica me ayudo a conocer más y más  mi especialidad para luego 

aplicarla al mantenimiento y operación de los diferentes sistemas de armas de nuestra 

Fuerza Aérea incluyendo al sistema de comunicaciones. 

Como olvidar nuestros primeros días de cadete cuando desde el primer año  nos 

bautizaron como “Los Halcones”
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 Y durante nuestra formación militar, una de las acciones más comunes era prepararnos los 

fines de semana para iniciar la marcha de campana 

 Que casi siempre era tomando la ruta hacia las Campiñas de Chorrillos y pobre de aquellos 

que de alguna forma hubieran cometido alguna falta, ya se sabía que tenían que cumplir 

con el respectivo: “bajada de fierro” en el Patio de Honor de la Escuela.
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Pero también, nos formaban físicamente y como buenos deportistas, para defender “La 

celeste” de mi querida Fuerza Aérea en las competencias olímpicas entre las Escuelas de 

Cadetes de las diferentes Fuerzas Armadas y los deportistas más destacados se preparaban 

durante todo el tiempo disponible 

Y nuestra barra de la Escuela siempre sobresalía en los escenarios deportivos sobre los otros 

equipos por sus coloridos y vistosas arengas.
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Tuve la suerte de ser seleccionado en el equipo de futbol durante los cuatro años de mi 

estancia como cadete.
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Como no recordar los ratos de ocio, algunas veces entre clase y clase de los cursos 

académicos, nos sentábamos en las escaleras para descansar y comentar algunas 

ocurrencias que cada uno de nosotros había tenido durante las salidas de franco

Y otras veces, cuando los viernes por la noche teníamos un poco más de tiempo de 

esparcimiento, tocábamos la guitarra y entonábamos algunas canciones de los 

“Iracundos”
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.

En diciembre de 1973 terminamos nuestra vida de cadetes 

Conformando la promoción “May. FAP Gustavo Yabar Marmanillo” 
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Recibiéndome como Alférez de la Especialidad de Comunicaciones y Electrónica, hecho 

registrado en la Base Aérea de las Palmas, recibiendo la espada de mando de parte del 

Presidente de la Republica Gral. Ejército Peruano don Juan Velasco Alvarado en presencia de 

mi señor padre don Jacinto Pebe Pueyrredón.

14



A partir del 1 de enero de 1974, juntamente con todos mis compañeros de la 

Especialidad, proseguimos estudios de nivel ingeniería en la escuela de Electrónica del 

Centro de especialización de la FAP durante todo el año 1974 cumpliendo 

satisfactoriamente el cometido (29) y a partir del 1 de enero de 1975 fui nombrado a la 

Base Aérea de Chiclayo, Grupo Aéreo Nº 6

       

Para trabajar en el Escuadrón de Comunicaciones y Electrónica N 605 en apoyo a la 

operatividad del sistema de armas conformado por los aviones Mirage 5 especialmente; 

Grupo de radares y Grupo de Comunicaciones, así como el Control del tráfico aéreo de 

nuestros aviones de combate que en esos tiempos contábamos con 20 Mirage en la Línea 

de vuelo
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 Y los otros en inspecciones programadas y volando permanentemente un promedio de 12 

aviones.

Capacitando a nuestros mejores pilotos de Caza de la FAP que previamente tenían que 

haber pasado por los aviones de caza de los grupos aéreos N 7 de Piura y 11 de Talara.

Permanecí  9 años de mi vida al servicio de esta Gran Unidad de Combate donde pude 

comprobar el inmenso cariño que perdura en mi por esta Gran Unidad de Combate por 

tantas y tantas vicisitudes que experimente como el compañerismo hacia todo el personal 

FAP, no importando su rango sea oficial, técnico o tropa; el espíritu de cuerpo demostrado 

en las participaciones en el conflicto con el Ecuador en 1981 apoyando en mantener 

operativo nuestras aeronaves o como también, apoyando en mi caso, a la instrucción de 

pilotos argentinos que combatían en las Malvinas en el simulador de vuelos M5 y simulador 

de lanzamiento de misiles AS-20; gracias a las políticas de perfeccionamiento y  capacitación 

de la Dirección de Instrucción de la FAP tuve la oportunidad de viajar a la Republica de 

Francia a seguir cursos en varios sistemas de aviónica, como simulador de vuelos 
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 Radio, etc. Y gracias al Grupo Aéreo N 6 pude recibir capacitación sobre la ingeniería de los 

aviones Mirage. 

Y también haber sido reconocido como piloto honorario del Mirage M5DP.

       

Los aviones Mirage no contaban con el sistema fotográfico para el lanzamiento de 

bombas y gracias al apoyo de técnicos especialistas realizamos el Prototipo y la adaptación 

de la cámara fotográfica KB-18A de los aviones A-37B en nuestros aviones Mirage con las 

modificaciones electrónicas necesarias y la trformación de una bomba NAPAL para que sirva 
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de alojamiento a la cámara. El vuelo de confirmación y obtención de resultados 

satisfactorios con lanzamiento de bombas en el polígono de Reque – Lambayeque, fue 

realizado  el 30 de enero de 1980 teniendo como tripulación al Tnt. FAP Augusto Barrantes 

Johnson y al Tnt. FAP Com. Wilman Pebe Heredia, como responsable del Proyecto.

 Este Proyecto fue  realizado íntegramente en la Base Aérea de Chiclayo sin ninguna 

inversión económica dispuesto para este Prototipo; utilizando material reciclado; vuelos de 

rutina de los aviones Mirage que impartían instrucción; nuestros conocimientos y la 

voluntad férrea para hacerlo. Lamentablemente, cuando se remitió al SEMAN para su 

fabricación en serie, este no pudo realizarse por falta de financiamiento. La Comandancia 

General de la FAP felicito al suscrito y a sus colaboradores.
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En el campo deportivo, aprendí a defender los colores de mi Gran Unidad en las 

diferentes olimpiadas que organizaba la Fuerza Aérea; en competencias inter fuerzas 

armadas u organizaciones civiles regionales  o campeonatos nacionales. Aprendí a 

perfeccionar el tiro deportivo con diferentes armas logrando  obtener buenos resultados ya 

sea por equipos o en forma individual.
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 Así también pude participar en otras disciplinas deportivas como el tenis, frontón, 

futbol y tenis de mesa. 

20



En el año 1984, con el grado de Mayor FAP,  fui nombrado a la Base aérea de Piura 

Grupo aéreo N 7 como Comandante del Escuadrón de Comunicaciones y Electrónica N 705 y 

precisamente fue ese mismo año, que inicie mi preparación académica para postular a una 

beca a fin de seguir cursos de ingeniería en la Republica de Francia, lo que, se pudo 

concretar posterior a las evaluaciones en la FAP y en la Embajada de Francia en Lima y viajar 

en misión de estudios durante 15 meses a la Escuela Nacional Superior de Aeronáutica y del 

Espacio ( ENSAE-SUPAERO) a partir de setiembre de 1985.

                                  

 Logrando obtener la especialización de AVIONICA y el MASTER en Técnicas 

aeronáuticas y espaciales.
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Con la felicitación del caso de la Embajada de Francia.
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A mi regreso de Francia en 1987, fui nombrado al Servicio de Comunicaciones (SECOM) 

de la Base Aérea de las Palmas y a la vez fui propuesto por el Concejo Académico de la 

Escuela Superior de la FAP y aprobado por esa Dirección a fin de ser nombrado como 

profesor  en la Catedra que corresponde a los Cursos de “Comando y Estado Mayor” y 

“Táctico” en la Asignatura de “Guerra Electrónica”
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Dejando escrito el Manual de Guerra Electrónica para uso de los Señores Oficiales de la FAP.

Luego en 1988 y 1989 fui nombrado al Comando del Grupo de Comunicaciones de la 

FAP. En 1990 fui nombrado al Ala Aérea Nº 5  en Iquitos como responsable del Área de 

Comunicaciones del Estado Mayor y fui Destacado ese mismo año para estudiar en Lima el 

Curso de Comando y Estado Mayor.
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   En 1991 seguí el Curso de Comando y Administración en la Escuela Superior de la FAP 

 Y en ese mismo año estudié en la Escuela de Administración de Negocios para 

Graduados (ESAN) el Programa Integral de Administración.  
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En 1992 y 1993, laboré como segundo Comando del Servicio de Electrónica y en 1994 pasé 

al Comando Conjunto de la Fuerza Armada a desempeñarme como especialista en 

Comunicaciones y Guerra Electrónica, para luego ser el Segundo Comando del Grupo de 

Comunicaciones de la FAP durante los años 1995 y 1996 con el grado de Comandante. En 

estos años la Fuerza Aérea me apoyó mucho, en todos los aspectos, para poder 

desarrollarme en la disciplina deportiva del tiro militar y civil y poder participar en 

diferentes campeonatos nacionales e internacionales de carácter  mundial, como por 

ejemplo en los campeonatos mundiales de tiro con pistola neumática en Alemania, Italia; 

EEUU y Cuba
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En pistola militar en Suecia y Suiza

 En Escopeta modalidad de Skeet en Chile
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 como en el Perú
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, etc.

En 1997, fui nombrado como Comando del Servicio de Electrónica de la FAP 
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Y permanecí  solo un año y por no acatar disposiciones que contravenían las normas y leyes 

peruanas dispuestas por el Comandante General de la FAP de ese entonces, Gral. FAP 

Elesván Bello Vásquez fui cambiado de colocación a la Dirección de Telemática en 1998 y 

trabajé hasta diciembre de 1999 ya como Sub Director de Telemática
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 y al recibir orden directa del mismo General Bello para firmar documentos que tenían 

que ver con la adquisición de equipos de comunicaciones para el sistema Integral 

sobredimensionados en su valor y gestionados por otra Dependencia de la FAP,  me negué a 

firmarlos, lo que me valió el pase a la situación de retiro por la causal de Renovación, en 

momentos que postulaba al Grado inmediato superior de General por segunda vez y como 

número 1 y a los 47 años de edad tuve que dejar mi Institución por mandato superior 

habiendo cumplido 30 años de Servicio a mi  Patria y habiendo recibido ese mismo año Los 

“LAURELES DEPORTIVOS” de la Fuerza Aérea del Perú.
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A partir del año 2000 mi vida cobró un giro de 180º al aceptar una invitación del doctor 

Juan de Dios Olaechea para trabajar  en el Ferrocarril Central, antiguo ENAFER, empresa que 

había sido Concesionada por el Estado Peruano en Setiembre de 1999 y gracias a Juan de 

Dios pude especializarme en Operaciones, Seguridad y Medio Ambiente, relacionado al 

Transporte Ferroviario, tanto en la ciudad de México

 Como en Lima:
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 Y Cerro de Pasco:

                                    

Por empresas extranjeras, iniciando una nueva vida laboral muy cerca al transporte 

ferroviario. Se dejó escrito el Manual de “Seguridad e Higiene” 
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Posteriormente, gracias a los conocimientos adquiridos, tanto en la FAP como en 

Ferrocarril Central, el año 2001 fui contratado como asesor externo del Congreso de la 

República para realizar una investigación acerca de unos fondos públicos asignados al 

antiguo ENAFER, hecho que  despertó en mi la inquietud de estudiar más a fondo la 

problemática de mi país y de los países industrializados e iniciar Estrategias de un Plan de 

Desarrollo que sea afín a la coyuntura mundial de la Globalización y la competitividad y que 

a la vez se considere como VISION DE PAIS. 

A partir de enero del 2003 fui contratado por la Municipalidad Metropolitana de Lima como  

Asesor del Presidente de la Autoridad Autónoma del Tren Eléctrico (AATE)
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Siendo el responsable técnico, de poner en valor los 320 millones de dólares invertidos 

hasta esa fecha desde el año 1987 para que la Línea Nº 1 del Tren Eléctrico,  con sus 

instalaciones, electromecánica y 5 trenes solamente, pueda estar en la condición de 

operativo y  alcance la condición de ser Concesionable, trabajo que se cumplió durante los 

años 2003, 2004,  2005 y 2006.
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Cumpliendo el objetivo programado y hoy por hoy podemos ver con satisfacción la 

operación del tren eléctrico, no tan solo hacia la avenida Grau, sino también la extensión 

hacia San Juan de Lurigancho, que esta alternativa, fue sustentada por nosotros, 

especialistas de la AATE, en vista que el “Derecho de Vía” original que seguía su curso desde 

la Avenida Grau hacia el Paseo Colón, Avenida Alfonso Ugarte, Avenida Túpac Amaru hasta 

el Distrito de Comas, fue interrumpido por la obra del “Zanjón de la Avenida Grau”. 

Lamentablemente, el presupuesto estudiado por nosotros, considerando las obras civiles, la 

electromecánica y el material rodante (trenes), previas consultas internacionales con 

fabricantes y operadores y que alcanzó la suma de $ 220 millones de dólares en el 2006 

hasta la Avenida Grau, corroborada por empresa consultora brasilera actualizando los 

costos en el 2008 y que alcanzó la suma de $ 360 millones;  no fue considerado como base 

del Concurso en el momento de la Concesión en el 2009, y que al término de la obra el 

Estado Peruano tuvo que pagar al inversionista privado, la suma de US$ 519’127,951,61 

dólares americanos incluido el IGV,
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Esto quiere decir un incremento del orden del 46% de lo presupuestado aproximadamente,  

y por si fuera poco,  sin considerar la compra de trenes que también estaba considerado en 

el presupuesto del 2008. 

A fines de 2005 inicié mi acercamiento a la política, impresionado por los principios 

fundamentales en que se basó el Partido Nacionalista para iniciar la Gran Transformación 

del Perú.  

 A inicios del año 2006 la Municipalidad de Lima dejó de apoyar económicamente con 

el dinero presupuestado para el mantenimiento de los trenes y de las instalaciones del Patio 

Taller del tren eléctrico en Villa El Salvador y que éstos fueran utilizados para otros fines, lo 

que trajo como consecuencia la degradación paulatina de la operatividad de todo el Sistema 

de la Línea Nº 1, al punto de iniciar el embalsamiento de los trenes y los materiales 

adquiridos por el Estado Peruano. Mi reclamo personal ante el Gerente General de la 

Municipalidad de Lima por el desvío del dinero asignado, me valió el término del Contrato 

en Julio del 2006.

En el ámbito deportivo dejé de participar en campeonatos oficiales de la disciplina del 

tiro deportivo, por la lógica de los años, para dedicarme a un solo deporte que es el tenis de 

campo, defendiendo los colores de mi querida Fuerza Aérea en los Torneos organizados por 

la Asociación de Oficiales Tenistas de las Fuerzas Armadas (AOTFA) y participando también, 

en los torneos nacionales e internacionales para Seniors organizados por la Federación 

Peruana de Tenis.
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A partir de julio de ese mismo año me entregué de lleno a ser parte del Proyecto del 

Partido Nacionalista Peruano, ocupando diferentes cargos, desde un miembro militante de 

una Base Distrital hasta ser responsable de los cuadros Profesionales y Técnicos del Partido, 

pasando por la Comisión Política, Movilización, Macro Regiones, Grupo responsable de la 

Campaña Presidencial y miembro del Plan de Gobierno de la Gran Transformación,
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 donde diseñamos íntegramente las políticas de estado para los sectores de energía; 

transporte; puertos y aeropuertos y el sistema de comunicaciones, juntamente con el actual 

Congresista de la República Manuel Dammert Ego Aguirre. Se encuentra escrito en el área 

infraestructura, del Capítulo Cuarto del Programa de la Gran Transformación.

En Agosto del año 2009, ingreso a laborar en el Congreso de la República como Asesor 

de la Comisión de Transportes hasta inicios del 2011 y posteriormente en la Comisión de 

Seguridad Social hasta Agosto del 2011.

 A partir del inicio del Gobierno del Presidente Ollanta Humala, hecho que fue 

consumado gracias a la participación de muchos nacionalistas y simpatizantes que en 

primera vuelta votaron por la Gran Transformación y en segunda vuelta por la “Hoja de 

Ruta”, he continuado laborando en el Congreso de la República como Asesor de la Dirección 

General de Administración hasta la fecha.

El 06 de octubre del 2011 obtengo el Grado Académico de Bachiller en Ciencias de la 

Administración Aeroespacial
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Otorgado por el Rector de la Escuela de Oficiales de la Fuerza Aérea del Perú a nombre de la 

Nación, y a continuación, el 2 de Mayo del 2012, obtengo el Grado Académico de  

Licenciado en Ciencias de la Administración Aeroespacial.
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En Agosto del 2012, con la participación del Ex primer Vice Presidente de la República, 

Dr. Omar Chehade Moya; el Ex Primer Ministro Ing. Salomón Lerner Guitis; el Congresista de 

la República Sergio Tejada Galindo, el Ex Director de Planeamiento del CEPLAN, Ecom. David 

Tejada; El Presidente del Directorio de Ferrovías Central Andina Dr. Juan de Dios Olaechea, 

en el Hemiciclo “Raúl Porras Barrenechea” del Congreso de la República,
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Hice la presentación de mi libro “Sectores Estratégicos: Columnas Vertebrales del 

Desarrollo del Perú”
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Y que viene siendo difundido, actualmente, por mi persona en diferentes medios de 

comunicaciones 
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Centros de Estudios como Universidades e Instituciones Técnicas         
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Colegios de Profesionales; 
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 Organizaciones Sociales,
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Con la finalidad de sensibilizar al pueblo peruano que la VISION DE PAIS concebida, 

estudiada y siempre actualizada a partir del 2001,  es una alternativa de solución al 

Desarrollo de la Nación Peruana como SERES HUMANOS, que es el fin supremo que 

debemos alcanzar. 

En el mes de julio del año pasado, para ser más exactos el 12 de julio se realizó el 

homenaje a mi señor padre don Jacinto Pebe Pueyrredón, ideólogo y gestor de la creación 

de la Provincia de Paucar del Sarasara en el Departamento de Ayacucho

                              

         Con su capital la Villa de Pauza; Fundador y Director de la Inmortal “Lira Paucina”;

                                            

Por el Centenario de su nacimiento donde fue reconocido póstumamente por varias 

Instituciones del Gobierno, como el Congreso de la Republica
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      Parlamento Indígena de América

                               

       

                    Circulo Mutuo Pauza.
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Y donde tuve el privilegio y el honor de compartir el Escenario con grandes artistas de 

nuestro medio musical como el maestro Pepe torres; Julio Humala; Edwin Montoya; Los 

Campesinos; Hugo Carrillo y Tulio Gutiérrez, con el acompañamiento del 
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Marco musical del maestro Víctor Angulo

                       

Hecho que particularmente lo considero como un compromiso moral con mi padre, 

esperando no haberlo defraudado.

                             

Lima, 18 Enero del 2015

Magister Wilman Pebe Heredia
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